

## 冬道での車線変更は事故に直結！ 危険な追い越し 生命の危険！

---

朝夕の混雑する時間帯こそ  
余裕を持って運転しましょう

---

### 朝7時 交差点手前のバス停から発進しようとしたバスと バスの右から、車線変更して 交差点を左折しようと、バスの前に出てきた乗用車が衝突 乗客の女子高生が転倒しケガ

2020/11/12(木) 16:01

12日午前7時半ごろ、愛知県の県道で、バス停から発進しようとしたバスと、右からバスの前に出てきた乗用車が衝突しました。警察によりますと、この事故でバスに乗車していた女子高校生（16）が転倒し、ケガをしました。バスの乗客や運転手およそ40人と、乗用車を運転していた女性（44）にケガはありませんでした。バスが発進しようとしたバス停は交差点から20メートルほど手前のところにあり、警察は乗用車が交差点を左折するために車線を変更しようとしたとみて、当時の状況を詳しく調べています。

---

### 車線変更、後方の安全確認に気を取られ

道路を横断していた高齢男性をはねる 高齢男性は、意識不明の重体  
「気づいたら目の前にいた。急ブレーキをかけたが間に合わなかった」

2020/11/12(木) 12:12

11日午後8時前、沖縄県の国道を走行中の軽自動車が車線変更しようとした際、後方の安全確認に気を取られ、道路を横断していた高齢男性をはねました。男性は全身を強く打ち、意識不明の重体。軽自動車を運転していた男性（18）は警察の調べに対し「気づいたら目の前にいた。急ブレーキをかけたが間に合わなかった」と話しているということです。